

La situación internacional

Más opiniones sobre lo de Ginebra

La agencia EFE dice desde esa población suiza a «A B C» lo que sigue:

«Creo que con todo el dinero del Plan Marshall no habría habido para pagar hoy una media sonrisa del secretario de Estado norteamericano, que, por vía Milán, salió para su país, cansado de perder el tiempo y dejando en su lugar al general Bedell Smith, subsecretario del departamento, hombre de su total confianza y compañero y amigo del general Eisenhower, de cuyo Estado Mayor fué jefe antes de ocupar la Embajada americana en Moscú y la Jefatura del Servicio de Información de los Estados Unidos. Por muchos títulos, Bedell Smith es una figura de primera fila, de quien no hay que esperar hacia el comunismo la menor de las concesiones. Incluso podría decirse, dejando a salvo toda consideración personal, que Norteamérica ha salido ganando con el cambio, pues Bedell Smith tiene un conocimiento y una autoridad extraordinarios sobre la política soviética y sobre los problemas estratégicos que, disfrazados de política, han de plantearse en esta Conferencia.

Pero el viaje sin sonrisas y, desde luego, con irritación y desencanto del secretario de Estado, indica bien a las claras que Norteamérica se ha cansado del no muy limpio juego que aquí se está haciendo, y que Foster Dulles no quiere sancionar, ni siquiera con su presencia, la *dego-llina de inocentes* a que, tarde o temprano, conducirá la pendiente de concesiones por la cual, y desde el pasado día 26, se están deslizado Francia e Inglaterra. Norteamérica vino aquí, acaso, con excesiva decisión; pero, ya antes de comenzar estas reuniones, el «no» de Churchill acabó con toda posibilidad de intimidar al bando comunista y de convencerle de la necesidad de hacer amplias concesiones en Asia. Fracasa desde el primer momento la actitud rígida que, por desgracia, implicaba en último término la posibilidad de recurrir a la guerra. Norteamérica trató de hacerse atrás y fué entonces cuando Eisenhower habló en Washington del «modus vivendi». Una nueva política, en definitiva, que aleja a Norteamérica de los problemas de Asia en beneficio de Inglaterra; pero que a Francia le va a costar la Indochina, y al mundo la posible existencia del Vietnam como un nuevo país comunista sobre la ya apretada superficie de nuestro agitado planeta.»

Una traña con veintiséis tripulantes embarranca en la costa de Marruecos

Todos los pescadores pudieron ser puestos a salvo

CEUTA.—La traña «José Fuentes» tripulada por veintiséis marineros, embarrancó en las proximidades de Guad-Laud cuando se dedicaba a la pesca de la sardina. El accidente produjo en el barco una gran vía de agua, que estuvo a punto de echarlo a pique, y se originó a consecuencia de la niebla que reinaba en la costa. Otros buques pesqueros que se hallaban en las proximidades prestaron auxilio al «José Fuentes» y consiguieron poner a salvo a la totalidad de la tripulación, y después de más de diez horas de trabajo el buque siniestrado pudo ser remolcado a este puerto. Las pérdidas económicas se elevan a más de cien mil pesetas.—(Cifra).

Una opinión singular

He aquí la opinión de «Ya», rarísima a nuestro juicio. Dice «que no ha habido todavía fracaso en Ginebra por parte de los occidentales. Se dirá que el Generalísimo occidental—Foster Dulles—ya ha abandonado el terreno. Pero es que en Ginebra, ya desde un principio, quizá porque así se había acordado en la reunión previa de París, el generalísimo occidental no fué Dulles sino el inglés Eden.

Volviendo a la situación creada en la Conferencia de Ginebra, hay que esperar unos días a emitir juicios. Se está en los prolegómenos. El horizonte no clarea mucho, y más parece de tormenta, pero tampoco es buena táctica dar por supuesto lo que aun no ha sucedido. Falta saber si las conversaciones que ahora se llevan entre bastidores darán alguna consecuencia positiva. Y en todo caso, aunque la Conferencia fracasara, habría servido para ver cuál es la manera de pensar de los chinos sobre los conflictos asiáticos.

Querido «Ya»; con poco se conforman en esa redacción. Así no se arregla el mundo y sobran todas las conferencias en las que se movilizan tantos países de la tierra.

La Comisión de Tratados informa favorablemente sobre el acuerdo comercial hispanodominicano

MADRID, 4.—El presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, al recibir esta mañana en su despacho oficial a los periodistas, les manifestó que se había reunido la Comisión de Tratados, la cual había informado favorablemente sobre el acuerdo comercial entre España y la República Dominicana.—(Cifra). Esta mañana regresó a Irlanda la comisión comercial que vino a concertar un Tratado con España.

MADRID, 4.—Esta mañana ha

El partido demócrata gubernamental, obtiene una destacada victoria en las elecciones generales de Turquía

ANGORA, 4.—El partido demócrata gubernamental ha obtenido 504 de los 541 puestos de la Cámara Nacional, como consecuencia del resultado de las elecciones generales celebradas en este país el último domingo.

El partido nacional republicano solamente consiguió cinco puestos y tan solo resultó elegido uno de los independientes.—EFE.

Pío XII habla a 30.000 peregrinos

Es la primera vez que el Papa asiste a una ceremonia

ROMA.—Por primera vez desde su enfermedad, Su Santidad Pío XII ha entrado, en solemne procesión, en la fría Basílica de San Pedro. Esta prueba de recuperación de la salud del Padre Santo, despertó un entusiasmo superior aun al que siempre provoca su presencia, y resultaron verdaderamente inacabables las aclamaciones en que prorrumpieron los 20.000 colegiales italianos y 10.000 peregrinos.

El Padre Santo hizo su entrada en San Pedro en la Silla Gestatoria, y dirigió un corto discurso en italiano, a los niños, a los que pidió impetren de Jesús la protección de su Iglesia y el quebrantamiento de la furia de sus enemigos. También les pidió estén en guardia contra la serpiente del Infierno, que parece tratar de atacar especialmente a los niños para apartarlos de Jesús, y expresó su alegría por la participación de esos muchachos y muchachas en la celebración en Roma del Año Mariano. Si ello fuera posible, dijo Su Santidad, descendería en medio de ellos para charlar con cada uno y poner en su frente mi mano, con ternura y amor inmensos. Insistió empero, en que la inocencia infantil, que encanta a los hombres, regocija a los ángeles y conmueve el propio corazón de Dios, corre gran riesgo de ser oscurecida en el futuro por nubes ya amenazadoras.

Congreso organizado por la Orden Dominicana

Respondiendo al llamamiento del Padre Santo, de festejar el Año Mariano, la Orden Dominicana ha organizado, del 9 al 13 de mayo, jornadas de estudio en que intervendrán los Promotores de todas las naciones del mundo.

salido en avión del aeropuerto de Barajas, con dirección a París, desde donde proseguirá viaje de regreso a Dublín, la Comisión Económica Irlandesa que, días pasados vino a Madrid con el fin de concertar un Tratado comercial con España.

En el aeropuerto los miembros de dicha Comisión fueron despedidos por el embajador de Irlanda en España y otras personalidades.—(Cifra).

Conferencia de Ginebra

Nuevo debate sobre el problema coreano

GINEBRA, 3.—La sesión de hoy de la Conferencia de Extremo Oriente se inició con una intervención del ministro de Asuntos Exteriores de Corea del Sur, Pyun Pung Tae, quien criticó el plan norcoreano y lo rechazó. La propuesta de Nam Il de una comisión integrada por representantes de las dos partes del territorio, afirmó Pyun, no es otra cosa que una fórmula de coalición.

Y gracias a estas coaliciones, prosiguió, fué implantado el comunismo en los países satélites de Rusia, que de este modo perdieron su independencia. Calificó de «muy poco realista» la propuesta de retirada de tropas extranjeras, y dijo que la «intervención de ciertos países interesados» significa la sustitución de las Naciones Unidas por un organismo internacional escogido por los comunistas.

Por su parte, Chu En Lai, que habló a continuación, apoyó de nuevo el plan norcoreano y rechazó toda supervisión por las Naciones Unidas de las elecciones de Corea. Luego acusó a Estados Unidos y Corea del Sur de retener «por la fuerza» a más de 48.000 prisioneros de guerra y propuso su repatriación forzosa, para lo que se establecería una comisión formada por los cuatro «grandes», China roja y las dos Coreas.

Se celebró una sesión secreta para discutir el problema coreano, pero no se llegó a ningún acuerdo.

El ministro español del Aire, ha expuesto en Norteamérica las necesidades totales de las Fuerzas Aéreas Españolas

WASHINGTON, 4.—El ministro español del Aire, teniente general González Gallarza, asistió anoche a una recepción que fué ofrecida en su honor, acompañada por el general Fernández Longoria.

El ministro español, ha mantenido una cordial entrevista con los altos jefes y oficiales norteamericanos, habiendo mostrado la gran satisfacción que le ha producido las constantes pruebas

Un préstamo de 28.000.000 de dólares, conceden los Estados Unidos al Afganistán

WASHINGTON, 4.—Un préstamo de veintiocho millones de dólares ha sido concedido por el Banco norteamericano de Importación y Exportación al Afganistán, con el fin de que pueda llevar a cabo las obras de encauce y aprovechamiento de un importante río, así como el mantenimiento de las carreteras.—EFE.

Entrega de viviendas protegidas en Elorrio

Ha quedado completada la electrificación en el Concejo de Langreo

BILBAO.—En Elorrio se ha verificado la bendición e inauguración de 32 viviendas para obreros y empleados, construidas por la entidad oficial Viviendas de Vizcaya. Ha presidido el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Riestra que ha hecho entrega personalmente de las llaves a los beneficiarios.

Cada vivienda consta de tres habitaciones, cocina-comedor y cuarto de aseo. En el mismo pueblo se está construyendo otro grupo de 24 viviendas, que será inaugurado en el mes de junio próximo.—(Cifra).

Electrificación del Concejo de Langreo

LA FELGUERA.—Ha quedado implantado el servicio de alumbrado público en los pueblos de La Raposa y Sierrallana, situados en la zona alta del Ayuntamiento de Langreo, con lo que queda completada la electrificación de la totalidad de los pueblos.

Mediación norteamericana en el pleito del Sarre

Acaso sea pedida por Adenauer

BONN.—De fuente autorizada se dice que acaso pida el canciller Adenauer a Estados Unidos y Gran Bretaña su mediación en la disputa del Sarre si en las actuales negociaciones con Francia no se llega a un acuerdo.

Esto se ha dado a conocer al reunirse en París el secretario de Asuntos Exteriores federal, Walter Hallstein, con el subsecretario del Quai d'Orsay, Maurice Schumann.—EFE.

bloques que constituyen el citado Consejo. Trescientos mil kilogramos de cobre se han empleado en estas obras, que tuvieron dos meses de duración, y a ellas han prestado su ayuda los vecindarios beneficiados.

Al acto de inauguración asistieron las autoridades y jerarquías.

Exploración de una sima en Villaluenga del Rosario

JEREZ DE LA FRONTERA.—Un grupo de unos veinte espeleólogos jerezanos ha marchado a Villaluenga del Rosario, para practicar una detenida exploración en la sima allí existente. Dirige la expedición el espeleólogo granadino señor Vilches, quien en anterior bajada de tanteo llegó a una profundidad de cien metros en esta sima, inexplorada hasta ahora, y cuya profundidad total se desconoce. El grupo efectuará el descenso gracias a la ayuda prestada por los espeleólogos de Granada, que han cedido el material completo para la exploración.—(Cifra).

La festividad de San Juan Ante Portam Latinam

(Nota de la Delegación Provincial de Trabajo)

Por celebrarse el próximo jueves día 6 de mayo la fiesta del Patrón de las Empresas de comercio de papel, encuadernación e imprenta—San Juan Ante Portam Latinam—y siguiendo con las atribuciones que le confiere esta Delegación Provincial de Trabajo el Decreto ministerial de 21 de diciembre de 1943, de aplicación de la Ley de 10 de noviembre de 1942, este Organismo autoriza a todas las Empresas anteriormente mencionadas para cerrar sus establecimientos mercantiles y talleres en el día de referencia.

Esta fecha tiene el carácter de abonable y no recuperable para los establecimientos mercantiles e industrias referidas.

Lo que tiene el honor de hacer público esta dependencia para general conocimiento de todas las Empresas de su jurisdicción.

El delegado de Trabajo, Enri, que Alberto González de Heredia y Garcés.

Casi un millón de pesetas de multa por contrabando

GERONA.—El Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación, en relación con el importante contrabando descubierto en la Costa Brava durante el mes de mayo de 1953, ha acordado imponer a Francisco Álvarez Carmona la multa de 918.851 pesetas con 67 céntimos por las infracciones de contrabando y defraudación cometidas. Asimismo se le impone de libertad por un periodo de dos años.

El temporal de nieve, ha cedido en Navarra

PAMPLONA, 4.—Aunque la temperatura continúa siendo bastante desapacible, el temporal de nieve que ha venido registrándose en Navarra, ha cedido notablemente, desde las primeras horas de esta mañana, incluso en las montañas y en el Pirineo.—(Cifra).

Gran Bretaña está produciendo la bomba de hidrógeno

Es más sencilla y barata que la norteamericana, según «Daily Express»

LONDRES.—«Daily Express» afirma que Gran Bretaña está produciendo una bomba de hidrógeno mucho más sencilla y barata que la norteamericana, que ya se ensayó en Australia el día 26 de octubre pasado, y cuya prueba en gran escala se realizará el año próximo. Afirma el periódico que esa es la razón por la que el Presidente Eisenhower, que tiene noticia del invento británico, pero carece de todo detalle relativo a él, desea ahora un intercambio más amplio de secretos atómicos con Inglaterra. También dice no parece cono-

de amistad y cordialidad de que está siendo objeto, como prueba de las excelentes relaciones que reinan entre ambos países.

En una conferencia celebrada con el secretario del Aire norteamericano, Harold E. Talbot, a la que también asistió el general Fernández Longoria, el teniente general González Gallarza expuso las necesidades totales de las Fuerzas Aéreas españolas.—EFE.

can los rusos la nueva bomba «H».—EFE.

Montgomery visitará los Estados Unidos

PARIS.—El S. H. A. P. E. (Cuartel General Supremo de las Potencias Aliadas en Europa) anuncia que el mariscal lord Montgomery hará el próximo otoño una visita de tres semanas al Canadá y los Estados Unidos.—EFE.

Máquinas hacer punto
DO ROS. Contado, plazos.
José Antonio, 24. MADRID

Foro abulense

Exaltación, no sencillos
homenajes

Publicábamos anoche la noticia de un justo acuerdo del Magisterio Abulense, comprendiendo la máxima extensión este concepto para evitar más citas. Titulábamos el acontecimiento nombrándolo *exaltación de dos figuras señeras* del benemérito sector social que cuida de la educación del pueblo español. Es tan merecido el homenaje como espontánea fué la aceptación de la idea de realizarlo, que latía en el corazón de cuantos con la enseñanza primaria y aún de grado medío, se relacionan en Avila y su tierra.

Esparcidos por el territorio nacional hay miles de maestros que recibieron enseñanzas históricas, pedagógicas, de discreción y prudencia, educación en fin, en las clases diarias, durante cerca de cuarenta años, a cargo de los actuales directores de las Escuelas del Magisterio, doña Emilia Martín, viuda de Abella, y don Juan José Martín Rodríguez. Miles de maestros que se sienten espiritualmente hijos de tan insígnis profesores y desean hacérselo presente para que su venerable fin de carrera no sea de soledad: han creado una gran familia y anhelan los educadores de hoy dignificar, adornar la cima de su monumento al ideal en que se mantienen unidos y que ambas personalidades ostentan como aspiración suprema en su consigna y su norma: ellos que han educado, obteniendo virtudes de su labor en los discípulos conduciéndolos hacia el recto fin, son cabeza de una gran columna que sostiene patrios intereses y se eleva firme hacia Dios.

El homenaje a un hombre que ha cumplido su deber puede consistir en una recompensa, en una distinción, en honores... El homenaje a maestros de maestros tiene que ser algo superior: tiene que ser exaltación, de manera que se comprenda la transcendencia de educar a los educadores. La semilla derramada se multiplica prodigiosamente, fallando a este respecto incluso el cálculo de las progresiones geométricas.

Presentimos que este homenaje a doña Emilia Martín y don Juan José Martín Rodríguez tenga carácter religioso, pues un homenaje de amor no puede manifestarse sino dirigido a Dios, Verdad Suprema; tendrá carácter civil, pues la Patria que es agradecida y gusta de honrar a quienes sirven con lealtad y constancia, poniéndoles como ejemplo a los ciudadanos, ha de hacer una demostración de su elevado aprecio a estas figuras señeras de la Educación Nacional; ha de tener además carácter íntimo, de familia, pues no dudamos de que serán muchos los maestros «bien nacidos» que acudan a la convocatoria o cuando menos ninguno que viva dejará de firmar su adhesión sincera y fervorosa. Y como en las fiestas de familia se reparten recordatorios, impresa en el alma y ante los ojos quedará memoria de una fiesta inolvidable, que ha de servir no para quedar como cumplidos de entonces para siempre, sino para demostrar que en torno a la Casa Madre en que se formaron, miles de maestros hallan ejemplo de fortaleza, de fe y caridad, y así como en la Inspección pueden ver los maestros hermanos mayores que orientan, estimulan y ayudan, en la Escuela del Magisterio ven siempre la paternidad espiritual que descubrió a su alma los primeros secretos de la Pedagogía y alentó hacia los niños—tesoro de España—su vocación de sacrificio.

SE VENDE hotel, llave en mano. Teléfono 297.

Ecos de sociedad

De días

Mañana los celebrará el muy ilustre señor don Angel Esteban Matilla, arcediano de la S. A. I. Catedral.

Petición de mano

Por la señora viuda de Cano y para su hijo Ramón, ha sido pedida a los señores de Represa la mano de su hija María Jesús. Enviamos nuestra felicitación a tan distinguidas familias. Por el reciente luto del novio el acto se celebró en la intimidad.

PERDIDA paraguas señora. Gratificarán San Roque, 4, pral.

Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la presente semana:

Sacerdote: Muy ilustre señor don Luis Serna Núñez.

Señora viuda de Martínez Coca; doña Honorata Martín Vicente; señora viuda de don Lorenzo Muñoz; don Emilio Martín Prieto; don Adolfo Medina; don Saturnino Muñoz; don Castor Martín; don José Montero.

Donativos recibidos

Caja General de Ahorros y Monte de Piedad, 2.000 pesetas; señor jefe de Policía Urbana 5'05; un matrimonio amante de los pobres, 200; Giro Postal, 50.

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados
Esteban Domingo, 9

Memorias de los Bancos Central y Santander

Hemos recibido unos ejemplares de las Memorias recientemente publicadas por los Bancos de Santander y Central, correspondientes ambas al pasado ejercicio de 1953, las que ponen de relieve la creciente actividad de estas entidades en la diversidad de operaciones que respectivamente realizan.

De la Mutualidad Agraria [Abulense

También acompañado de atento saludo de su presidente, don Benito Dávila Sánchez-Monge, nos ha sido enviado otro ejemplar de la Memoria correspondiente al ejercicio social del último año 1953, realizado por la Mutualidad Agraria Abulense (Accidentes del Trabajo en la Agricultura) organismo que una vez más ha visto acrecentar su campo de acción, mediante un mayor movimiento en sus actividades, particularmente en lo que respecta a las atenciones de socorros por accidentes.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Vestido 7 (Sorteo del día 3 de mayo)
Premiado con 50 pesetas, el número 421. Y con 5 pesetas los terminados en 21

Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría de once a trece horas.
Día 4: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.
Día 5: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.
Se advierte a los interesados que de no presentarse en los días señalados se les reintegrarán sus haberes.
El capitán pagador, Felipe Alayeto.

En la C. N. S. de esta capital, se celebró hoy la Asamblea Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N.-S. de Solosancho

En dicho acto, que fué presidido por el jefe provincial del Movimiento, se puso de manifiesto el gran entusiasmo que impera en estas tareas

Esta mañana dió comienzo en el salón de actos de la Delegación Provincial de Sindicatos de esta capital, una Asamblea Comarcal de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., correspondiente a Solosancho.

Asisten a esta reunión los alcaldes, jefes locales, secretarios de Hermandad, delegados de Servicio, etc., etc., representantes de trece pueblos que pertenecen a aquella comarca, los cuales, después de ser presentados en la Secretaría correspondiente, despatcharon con el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, señor Herrero Lozano, que ha presidido estas tareas, con asistencia de los consejeros y demás jerarquías provinciales.

Los asambleístas, expusieron en estas reuniones los principales problemas y necesidades de mayor urgencia que afectan a cada localidad, todos los cuales fueron estudiados con el mayor interés por el jefe y jerarquías provinciales, al objeto de facilitarles la más adecuada solución.

Y, al igual que en las demás Asambleas Comarcales que según el plan trazado por la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, se vienen celebrando en nuestra provincia, en la que nos referimos, se puso de manifiesto el ambiente de entusiasmo y espíritu de trabajo que anima estas tareas.

La solución del problema de abastecimiento y distribución de agua en Avila, sigue su curso

El paso del sifón que atraviesa la vía férrea, requiere su estudio que se verificará esta tarde

En la tarde de hoy es esperada en nuestra capital, la llegada, procedente de Madrid, del ingeniero de la Confederación Hidrográfica del Duero, don Luis Finat, que es el encargado de la confrontación de los dos proyectos ya aprobados, tanto el que corresponde a la ampliación del abastecimiento de agua a esta capital como el de la reforma de la red de abastecimiento interior de distribución.

El objeto de su viaje es el de examinar cómo está realizado el paso del sifón que atraviesa la línea ferroviaria, ya que esta cues-

tion requiere un pequeño proyecto aparte.

Nos satisface observar cómo la realización de tan importante problema para Avila, como es el abastecimiento de agua, no es asunto que se deja de la mano y la preocupación de darle la más rápida solución, está en el ánimo de nuestras autoridades.

Sánchez Prieto MEDICO

Piel — Venéreas — Sífilis
Consulta de tres a cuatro y media de la tarde. Duque de Alba, 4, 2.

Observatorio Meteorológico de Avila

Datos climatológicos registrados en nuestra ciudad durante el mes de abril de 1954

Temperatura máxima absoluta, 18,7° el día 4.
Temperatura mínima absoluta, 5° bajo 0 el día 19.
Temperatura media mensual, 6,6°.
Presión media mensual, 665,6 mm. a 0°.
Humedad relativa media, 66 por 100.
Lluvia total mensual, 16,8 litros por metro cuadrado.
Lluvia máxima en un día, 7 l. el día 25.
Nubosidad media, 5/8.
Horas de sol durante el mes, 214 h. 40 m.
% de insolación, 54 %.
Días despejados, 4.
Días nubosos, 21.
Días cubiertos, 5.

En las 90 observaciones realizadas durante el mes de abril el viento ha soplado del

Norte...	46 veces.
NE.....	2 »
E.....	3 »
SE.....	2 »
S.....	13 »
SW.....	2 »
W.....	3 »
NW.....	5 »
Calma..	14 »

Recorrido del viento en kilómetros, 6319.
Medio por día, 210.
Máximo en un día, 606 el día 7.

Fenómenos meteorológicos

Durante el mes de abril se han observado los siguientes fenómenos meteorológicos:
Días de lluvia, 6.
Días de lluvia inapreciable, 4.
Días de escarcha, 7.
Días de granizo, 4.
Días de nieve, 2.
Días de tormenta, 3.

En el año actual, la Obra Sindical "Educación y Descanso" experimentará un gran impulso

Cotos de pesca, viajes y excursiones recreativas y sesiones de cine, figuran entre las actividades que tendrán los productores

El proyecto más importante es el de la construcción de un poblado residencial

En el presente año las actividades de la Obra Sindical «Educación y Descanso» han alcanzado un extraordinario incremento, sobre todo en lo referente al departamento de «Viajes y Excursiones» y «Residencias y Albergues».

Por lo que respecta al primero. Son varias las excursiones y viajes proyectadas y ya en normal desarrollo, con fines deportivos, artísticos o recreativos, como excursiones de pesca, viajes a la Granja y Toledo y algunos lugares de gran atractivo como la Sierra de Gredos.

En cuanto a la Residencias y Albergues, hay un magnífico proyecto de construcción en esta Capital de un poblado residencial formado por una serie de hotelitos con sus servicios anejos más importantes, como capilla, jardines, campos de deportes, piscinas, restaurantes, etc., donde podrían pasar sus vacaciones familiares enteras de productores, como así mismo fines de semana, y ciertas fiestas destacadas.

Han comenzado en cines de la Capital sesiones semanales dedi-

cadadas a afiliados a la Obra a precios sumamente económicos.

Otro proyecto muy importante es la creación en ciertos ríos de la provincia de una serie de cotos de pesca igualmente al servicio de los afiliados, donde practicar este deporte con toda comodidad y garantías, ya que estarán destacados cada uno de sus correspondientes guardas y con unos pequeños edificios destinados a Albergue de los pescadores donde podrían disponer de camas para pernoctar y salón de estar y comedor.

Esto es, independiente del resto de actividades de la Obra que como en años anteriores se están llevando a efecto, como pruebas deportivas, entre ellas de motorismo, ciclismo, campeonato de fútbol, etc., otras artísticas como exposiciones, concursos literarios, exhibiciones de danzas regionales, etc.

Dentro del año actual la Obra Sindical «Educación y Descanso» de Avila ha de dar un paso de gigante en cuanto al desarrollo en nuestra provincia.

Plan de acción a desarrollar por la Cámara Oficial Sindical Agraria de Avila, en el ejercicio económico actual

Almacenes graneros.—Cnyas obras deben realizarse en este año: Avila, por un importe de 400.000 pesetas; Blascoles, 90.000 pesetas; Cebreros, 217.436,19 pesetas; Fresnedilla, 98.910,72 pesetas; Gutierrez Muñoz, 525.000 pesetas; Gimialcón, 360.000 pesetas; Herreros de Suño, 360.000 pesetas; Higuera de las Dueñas, 166.422,21 pesetas; Muñico, 90 mil pesetas; Peguerinos, 108.234 pesetas; Villatoro, 90.000 pesetas; Rasucos, 419.781,66 pesetas; Sanchidrián, 450.000 pesetas; Sinlabajos, 260.000 pesetas; Vito, 260.000 pesetas. Importando la realización de estos quince Almacenes graneros la cantidad de 3.622.748,78 pesetas.

Capacitación Agropecuaria. Cursos a realizar: «Viticultura o injerto y poda de la vid», a celebrarse en Cebreros (realizado); «Plagas de frutales», a celebrar en Barco de Avila; «Ganado vacuno lechero», a celebrar en Piedrahita; «Enfermedades del ganado», a celebrarse en Cabezas del Villar; «Maquinaria y mecánica agrícolas», a celebrarse en

Avila; «Oleicultura y Elayotecnología», a celebrarse en Arenas de San Pedro; «Enología general», a celebrar en la Escuela de Prácticas Vitivinícolas de El Tiemblo; «Enología especial», a celebrar en la Escuela de Prácticas Vitivinícolas de El Tiemblo. Importando estos cursos 90.000 pesetas.

Se subvenciona además a la Sección Femenina con 10.000 pesetas para la celebración de cursos de Industrias Rurales en las Hermandades, con lo que se invierten 100.000 pesetas en el Plan de Capacitación Agropecuaria.

Mejoras agropecuarias y Colonización.—Se destinarán por la Cámara 190.000 pesetas para la realización de obras agrícolas e instalación de huertos familiares.

En principio proyecta la instalación de huertos familiares en las siguientes Hermandades: En Nava de Arévalo, 80; distribuidos en la siguiente forma: en la cabecera del Municipio 45 y en sus anejos, Noharre 11, Magazos 7 y Palacios Rubios, 17; San Vicente de Arévalo 22; Moraleja de Matcabras 20; Barromán de Zapardiel 30; Aldeaseca 30 y Carpio Medianero 20, haciendo un total de 202 huertos familiares.

En cuanto a la realización de obras se ayudará en principio la construcción de presas y acequias en El Arenal, un canal de riego en La Horcajada, acequias en Solana de Béjar, presa de riego en Villafranca de la Sierra, así como la serie de obras que vaya seleccionando la Comisión Permanente del Plan General de Realizaciones de las Hermandades aprobado por la Asamblea Plenaria en su sesión de 24 de marzo.

Para ayudar a la construcción o adaptación de locales destinados a Casas de Hermandad se destinarán 50.000 pesetas, así como 25.000 pesetas para la adquisición de sementales vacunos.

Se costearán tres becas para capacitación en las Escuelas de la Obra Sindical «Colonización», de las cuales una será para capacitación regadora y otras dos especialidades agrícolas o ganaderas y se prevee el envío de quince obreros a la Residencia de Trabajadores de Educación y Descanso, subvencionados por la C. O. S. A., aparte de un gran contingente que se espera sean enviados por las Hermandades.

CARILLERA

Espectáculos anunciados
Cine Gredos.—«Forja de Corazones» (3).
Gran Cinema.—«La Leona de Castellano» (2).
Teatro Principal.—«Androcles y el León» (3).
Moralidad.—(1) Todos, Inútiles niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4) Mayores con reparos. (5) Gravemente peligras